



La Costa, 24 de febrero de 2017

A quien corresponda,

Por medio de la presente carta comparto nuestra satisfacción referente al desempeño de los 2 equipos instalados por la empresa SAF NUEVAS TECNOLOGIAS en nuestro desarrollo urbano ubicado en Ruta 11 km380, Partido de la Costa, hace dos años.

Dada la excelente respuesta, antes del inicio de esta temporada de verano, se decidió extender la cobertura a la planta de generación eléctrica que operamos localmente, instalándose 1 equipo más.

Sin otro particular, saluda atentamente,

A.C.S.yD. Costa Esmeralda  
Ing. Aquiles Lintaris  
Apoderado